

NOTA DEL TSE

TSE se integra a la Red Internacional de Museos de la Democracia

- Varios países latinoamericanos conforman esta asociación

San José, 6 de agosto del 2018. El Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), a través de su Instituto de Formación y Estudios en Democracia (IFED), se suma a la Red Internacional de Museos de la Democracia (RINMUD). El fin es compartir experiencias relacionadas con las exposiciones museográficas realizadas a la fecha.

RINMUD fue creado en 2014 por el Jurado Nacional de Elecciones del Perú (JNE). Actualmente esta asociación la conforman organismos de Paraguay, México, Argentina, Colombia, Panamá y Guatemala.

Esta red tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre la historia electoral en distintos países, reflexionar sobre la vida en democracia, fomentar el valor del patrimonio cultural y compartir experiencias en materia de exposiciones museográficas entre los países miembros.

Actualmente, el IFED expone virtualmente la muestra museográfica “Nuestros Procesos Electorales”, la cual está disponible en el siguiente enlace: <http://www.tse.go.cr/muestra.htm>